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  Saint Cyr le 07/09/2021 

 

 

 

 

 

Compte-rendu 
Réunion du 07/09/2021 

 

 

 

 

 

Présents :  
BERNARD-BRULS Marie-Hélène ; BINET Sylvain ; BRIZARD Lise ;  

BRIZARD Sébastien ; GEOFFROY Eric ; GOBERT Stéphanie ;  

LEBON Florence ;  MILIN Emilie ; NAPOLEON Loïc ; MEDARD Yannis ;  

PINTO Ludevine ; VIE Catherine  

Présents sur Teams : ATKINSON Karen ; HOUDBINE Alain ; 

 

Absents:  

MORIVAL Martine ; MORIVAL Thomas ; DEFRANCE Barbara ; FOURMY Sébastien ;  

 

Enseignants présents : LEFBVRE Xavier (Teams) ; WOLFF Christophe 

 

 
**************** 

 
 
 INSCRIPTIONS ET PLANNINGS NOUVELLE SAISON 
- Au 7/09 : 420 inscrits pour 464 en fin d’année.  
- Enseignements : 3 moniteurs, 2 CQP ET Yannis Médard, Anne Claude Barst (3 heures). 

Dossiers AFDAS à faire. 4 sept première session/ 25 octobre deuxième session formation CQP 
ET. Loïc s’en charge.  

- Inscriptions au Forum :  
o Bien vérifier mails et téléphones.  
o Création d’une formule spéciale liste d’attente sur ADOC à ajouter aux autres 

formules.  
o Attention aux commentaires dans ADOC il faut les effacer avant de réinscrire, ajouter 

l’année au commentaire.  
o Tests le dimanche 10h30 enfants 11H30 adultes.  
o Organisation Forum : vendredi l’installation Lise Seb Eric MH Loïc déco, matos à 

ramener rallonge etc…  cf planning Loïc, chaises en plus ; Téléphones pour modem ou 
clé wifi.   
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o Christophe sera là le matin, Xavier de 10h à 14h Ok, demander à Thomas qd il vient.  
 

- Cours (places disponibles et potentiels nouveaux créneaux à monter :  
o Essayer de monter un cours de MT en plus samedi matin 13h 14h.   
o Recréer 2 groupes plus le samedi après-midi.  
o On dresse une liste d’attente pour remplir ces créneaux.  
o Christophe remarque que l’extraction des disponibilités n’est pas bonne, l’info est à 

faire remonter au comité.   
o Planning des cours : réunion rapide des cours avec Loic Lise et Christophe, reste des 

places (Xavier 9 places pour des questions de niveau et disponibilités, difficulté parfois 
de les joindre)  

o Désistement Van der Zip annulation de tout.  
o Holstein demander si garde l’adhésion. 
o Rien en journée car le télétravail n’est pas fixé pour les gens.  
o Mêmes heures par profs que la saison dernière. Ecole de tennis : 2 heures de plus et 1 

MT. 5 heures Yannis (11h-13h / 14h-17h).  
 

Questions :  
o Peut-on monter un groupe à 1h30 à 4 avec Catherine en payant plus  La réponse du 

CD est  Oui. 
o Est-ce que à 4 sur 1h30 pour le Sporting en payant plus cher peut-être envisagé en 

plan B  Oui mais en plan B uniquement.  
 
 

- Compétition jeunes : planning en finalisation, entré dans ADOC.  
o 20 enfants en formule 2 et 16 en formule 1.  
o Quelques annulations pour cause passe sanitaire mais limité quand même.   
o Seuls les mineurs ayant leurs licences au SCTC peuvent bénéficier de la formule 

tarifaire compétition.  
o Date réunion compétition le 9 octobre à 18h – Yannis sera présent pour parler du 

retour d’expérience sur l’accompagnement en tournoi, fait cet été avec 2 jeunes 
compétiteurs SCTC lors du stage. 

 
- Cours compétition :  

o Pour les 4 adhérents « non-compétition » qui bénéficient d’un cours « compétition », 
le prix du cours sera ajusté (prix juste calculé par les trésoriers, voté par le CD). Mail 
sera envoyé par les trésoriers pour informer les adhérents. 

 
- Cours compétition adultes règles de sélection.  

o Suggestion : au premier septembre on prend 8 hommes 8 femmes ; créneaux hommes 
(15/2 minimum classement) ; femmes (15/5). Plus de cours en plateau pour les 
femmes cette année. 

o Groupe Compétition doit réfléchir avec les Enseignants sur les critères de sélection. À 
caler pour la prochaine saison. Le club avec ces prévisions de groupes perd de l’argent.   

o Engagement des équipes +45 excellence, +45, +35 dames, +65 excellence.  
 
 
 

 DIRECTIVES SANITAIRES  
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o Pour les adultes, passe sanitaire obligatoire pour tous intérieurs et extérieurs.  
o À partir du 30 sept pour les + 12 ans et 1 mois, s’ils ont douze ans dans l’année on les 

prend.  
o Les profs sont chargés de demander les passes toutes les semaines.  
o Mail à faire très explicite sur les règles.  
o Affichages à prévoir qui servent de preuve.  
o Faire un registre.   

 
 PROJET TENNIS SANTE  

o Peu d’avancé depuis juin, Martine n’a pas trop le temps.  
o Intensifier l’action pour maintenir la subvention. 
o Ouvrir à toutes les structures et associations avec support.   

 
 POINT MAIRIE  

Installations 
o Réfection du court n°3 – Ludevine suit le projet de près avec la Mairie, rendez-vs sur 

site cet été ; travaux qui devaient commencer en aout sont reporter au début octobre. 
o Courts 4 et 5 – joints à voir, profitez des travaux sur le n°3 pour réparer les joints sur 

ces 2 terrains. 
o Terrains tous temps – les devis sont en cours pour le décompactage 

Retour sur réunion mairie projet 2 courts couverts. Cf rapport Ludevine.  
o La Mairie souhaite que la solution mise en place soit démontable, couvrir 2 terrains 

sous bulle en 2023.  
o Monter le dossier (vote au budget à l’automne 2022)  
o Mr Gest est à contacter.  

 
 
 ANNULATION TOURNOI OPEN 

Suite à l’annulation de cette année, dates à redéfinir car Lise et Stéphanie ne sont pas disponibles sur 
ces dates-là.  

o Quid de trouver une autre période ? Fin Juin ?  
o Thomas va-t-il enchainer avec le JAT2 ? 

 
 
 MISE A JOUR BALLE JAUNE 

Mode d’emploi envoyé par Emilie à Barbara, Karen et Lise l’année dernière. Sébastien Brizard va s’en 
occuper.  
 
 
 BASE ADHERENTS ET GESTION TRESORERIE 

 Vérification du contenu d’ADOC  Adhérents qui ne s’inscrivent pas à supprimer avant la 

génération des licences 

 Point à faire dans 15 jours. Vérification des formules pour les adhérents.  

 Vérification des adhésions HelloAsso. Vérifier que tous ceux qui ont réglé via HelloAsso 

sont bien dans ADOC (donc sont bien venus s’inscrire). Loïc s’en charge.  

 Organisation pour l’encaissement et le suivi des paiements. Une concertation réunion 

Trésoriers, membres du bureau est à prévoir.   
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 Stage de toussaint favoriser le Hello ASSO.  

 

PROCHAINES REUNIONS ET PERMANENCES 

 Réunion du Comité Directeur 05/10 

 Permanences :  

o 18/09 : Eric, Lise, Florence, Marie-Hélène 

o 25/09 : Sylvain, Marie-Hélène, Loïc 

o 02/10 : Ludevine, Sébastien B.  

 
 
 

 


